



# Kostenloser Fahrrad-Check

## RadServicetag der Gemeinde

Samstag, 8. April 2017

von 9.00 bis 12.00 Uhr

**Vorplatz vor dem Gemeindeamt**

Die Fahrräder können bis 11:00 Uhr zur Begutachtung abgegeben werden und werden  
- je nach Eintreffen - gereiht und durchgesehen.

Radfahren ist eine gesunde und umweltfreundliche Alternative zu kurzen  
Autofahrten. Wir wollen Sie beim Umstieg auf das Radfahren  
unterstützen und bieten Ihnen einen kostenlosen Fahrrad-Check an.

In Zusammenarbeit mit der Firma Bergspezl wird Ihr Fahrrad auf die  
Fahrtüchtigkeit überprüft. Schaltung und Bremsen werden eingestellt,  
sowie Beleuchtung und Kette kontrolliert. Größere Reparaturen sind bei  
diesem Termin leider nicht möglich. Das kleine Fahrradservice ist  
kostenlos, Ersatzteile sind aber zu bezahlen.

**Wir freuen uns auf Ihr Kommen!**

Der Bürgermeister